



Lunes, 23 de diciembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

✦ Sigue la entrevista del Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, este lunes 23 de diciembre de 2024.

[Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Militares dan de baja a dos presuntos delincuentes en Jama, norte de Manabí. El Universo.

La Armada del Ecuador, a través de la Fuerza de Tarea 21 Centro, informó que estaban cumpliendo operaciones en el ámbito interno en el cantón Jama, entre la ciudadela Las Palmitas y la UPC, cuando observaron a un grupo de personas en actitud sospechosa. **Nota referente:** [Primicias](#)
[Ver más](#)



‘Cero impunidad sea quien sea’, dice presidente Noboa al reaccionar sobre desaparición de chicos de las Malvinas. El Universo.

Casi 24 horas después de que el Bloque de Seguridad se pronunció sobre la desaparición de cuatro chicos de las Malvinas, el presidente Daniel Noboa ha reaccionado sobre este caso.
[Ver más](#)



La mafia albanesa inunda de cocaína el mundo desde Ecuador, dice la prensa de España. Primicias.

En un reportaje publicado este 22 de diciembre, el diario ABC de España determina que la mafia albanesa estableció a Ecuador como punto neurálgico de sus operaciones delictivas, en especial el tráfico de cocaína.
[Ver más](#)

Lunes, 23 de diciembre de 2024



Decomiso de billetes falsos en Quito asciende a 28 millones en dos semanas. El Comercio.

La Policía se incautó en Quito de cerca de 16 millones de dólares en billetes falsos. Esto se sumó a un decomiso realizado hace unos diez días de alrededor de 12 millones de dólares también falsificados, informaron las autoridades este fin de semana.

[Ver más](#)



Un presunto antisocial abatido y otro capturado en medio de persecución policial en Pasaje, en la provincia de El Oro. El Universo.

Este sábado, 21 de diciembre, uniformados del Grupo de Operaciones Motorizadas de la Policía realizaban un patrullaje preventivo cuando pidieron parar la marcha a un automotor para realizar un registro.

[Ver más](#)



Capturan a ocho presuntos integrantes de la banda de trata de migrantes Los de la Frontera. El Universo.

En un operativo conjunto desarrollado en Ipiales (Colombia), frente a Tulcán, el Ejército, Policía y Fiscalía colombiana lograron la captura de ocho integrantes de la peligrosa banda de delincuencia transnacional conocida como Los de la Frontera.

[Ver más](#)



Desarticulan red de pornografía infantil en Portoviejo. El Universo.

La Policía desarticuló en Portoviejo una red internacional dedicada a la producción y distribución de material de abuso sexual infantil. Según información brindada por la entidad, uniformados realizaron allanamientos en la capital manabita.

[Ver más](#)



En Quito se recaptura a reo que fugó de cárcel de Manabí en julio pasado. El Universo.

La Policía Nacional recapturó en Quito a un preso que se había fugado de la cárcel El Rodeo, que está ubicada en Portoviejo. El 25 de julio pasado se informó que tres reos se fugaron de ese centro de privación de la libertad de Manabí.

[Ver más](#)

Lunes, 23 de diciembre de 2024

	<p>La expansión regional de Los Lobos incluye sus propios laboratorios de cocaína en la frontera con Colombia. Primicias.</p> <p>La banda criminal de Los Lobos maneja sus propios laboratorios de cocaína, según el Observatorio de Seguridad de Colombia. En la Policía Nacional no descartan nuevas dinámicas criminales en el cordón fronterizo, pero consideran "poco probable" que el grupo produzca desde cero su cocaína.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Familiares y activistas anuncian plantón por la desaparición de los cuatro menores de Guayaquil. Primicias.</p> <p>El Comité Permanente por la Defensa de los Derechos Humanos de Guayaquil (CDHGYE) y los familiares de los cuatro menores desaparecidos en Guayaquil convocaron a un plantón, que se realizará frente a la Fiscalía de la Merced, en el centro de la urbe.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Manabí: Dos proyectos carcelarios fallidos en Bahía de Caráquez y una prisión controlada por Los Choneros. Primicias.</p> <p>En Bahía de Caráquez (Sucre) recaen dos fallidos proyectos carcelarios y también una solicitud para que se construya una prisión de máxima seguridad. Expertos y funcionarios coinciden en que primero se deben realizar estudios técnicos y también evaluar los costos sociales y ambientales.</p> <p>Ver más</p>

Coyuntura

	<p>En Quito habrá plantones por desaparición de cuatro menores en Guayaquil. El Universo.</p> <p>Al menos tres plantones han sido convocados en Quito para este lunes, 23 de diciembre, en protesta por la desaparición de cuatro menores en Guayaquil.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Semana clave de definiciones judiciales y políticas para la vicepresidenta Verónica Abad y para el presidente Daniel Noboa. El Universo.</p> <p>Esta semana la vicepresidenta de la República, Verónica Abad Rojas, conocerá la decisión judicial sobre la acción de protección que interpuso para dejar sin efecto la suspensión en su contra; y además deberá prepararse para defenderse de una acusación por presunta infracción electoral.</p> <p>Ver más</p>

Lunes, 23 de diciembre de 2024



Populismo de izquierda: ¿es correcto clasificar así al gobierno de Daniel Noboa? La Hora.

LA HORA analiza las acciones y discursos de Daniel Noboa para explicar por qué puede considerarse que es un populista de izquierda, aunque haya firmado un acuerdo con el FMI.

[Ver más](#)

Opinión



Que aparezcan los 4 niños, el clamor del país. El Universo.

Desde hace 15 días los hermanos Ismael y Josué, de 15 y 14 años, y sus amigos Saúl, de 15, y Steven, de 11 –todos vecinos de Las Malvinas de Guayaquil– están desaparecidos. El padre de los primeros ha asegurado que los chicos fueron retenidos por militares y luego abandonados desnudos.

[Ver más](#)



La palabra del presidente Daniel Noboa. La Hora.

Los silencios del Gobierno ante la opinión pública no son compensados con las fugaces intervenciones del presidente Daniel Noboa en tarimas y redes sociales.

[Ver más](#)



Campos de exterminio. Franklin Barriga López. La Hora.

Fueron los nazis quienes dejaron huella de infamia, con estos lugares dedicados a la muerte de millones de seres humanos, en cámaras de gases, torturas, hambrunas, enfermedades y otros métodos de ignominia, dirigidos por Hitler, colosal genocida.

[Ver más](#)

Radio y Televisión



Desaparición forzada de 4 menores de edad. Mención señor Ministro de Defensa y Jefe del CC.FF.AA. Ecuavisa.



Lunes, 23 de diciembre de 2024

	<p>Menores desaparecidos. Mención señor Ministro de Defensa. Ecuavisa.</p>
	<p>Detenidos por tenencia de armas. Mención Fuerzas Armadas. TC.</p>